

Unser Sommerfest am 18. Juni 2025

- ein Tag voller Spaß, Gemeinschaft und unvergesslicher Momente

Am 18. Juni 2025 fand unser diesjähriges Sommerfest statt - ein Tag, der wieder einmal für strahlende Gesichter, fröhliche Stimmung und tolle Erinnerungen sorgte. Bei schönstem Wetter versammelten sich zahlreiche Familien, Ehemalige und Freunde, um gemeinsam einen wundervollen Nachmittag zu erleben.

Eröffnet wurde das Fest mit einem gemeinsamen Tanz aller Schulkinder. Anschließend konnte sich jeder nach Lust und Laune vergnügen, denn das Fest war reich gefüllt mit vielfältigen Aktionen für Groß und Klein: Die Kinder konnten ihrer Kreativität beim Steine Bemalen freien Lauf lassen, während die mutigen Teilnehmer beim Schubkarren- und Rollerrennen um die Wette rasten. Für die kleinen und großen Sportlerinnen und Sportler gab es zudem das beliebte Eierlaufen und Sackhüpfen, was für viel Gelächter sorgte. Besonders spannend war das Entenangeln, bei dem die Angler ihr Glück versuchten, sowie der heiße Draht, bei dem ebenfalls Geschicklichkeit gefragt war.

Der Förderverein hatte für zusätzlichen Spaß gesorgt und brachte mit einem Menschenkicker sowie einer Schaumkusswurfanlage die Stimmung zum Kochen. Für das leibliche Wohl war dank zahlreicher Kuchenspenden und leckerer Bratwürstchen bestens gesorgt - so konnten sich alle nach Herzenslust stärken.

Der Höhepunkt des Tages war sicherlich die große Überraschung für unsere liebe Standki. Viele ehemalige Schülerinnen und Schüler sangen für Frau Standke ein Abschiedslied, um sie nach 39 Jahren in den wohlverdienten Ruhestand zu verabschieden. Mit persönlich überreichten Blumen, Geschenken und viel Dankbarkeit wurde sie von allen Anwesenden herzlich gefeiert. Es war ein sehr emotionaler Moment, der die Verbundenheit vieler Generationen Frau Standke und auch unserer Schule gegenüber deutlich machte.

Ein herzliches Dankeschön an alle, die zum Gelingen dieses wundervollen Festes beigetragen haben - sei es durch ihre Teilnahme, ihre Unterstützung oder ihre Spenden.

Bis zum nächsten Mal!

Auf der nächsten Seite gibt's noch ein paar Eindrücke:

